

Des milliers d'enseignants commencent une grève dans la ville étasunienne de Los Angeles



Los Angeles, 14 janvier (RHC)- Des milliers d'enseignants de la ville étasunienne de Los Angeles ont commencé aujourd'hui leur première grève en 30 ans après l'échec des négociations sur les salaires, la durée des cours et l'embauche du personnel.

Des dirigeants syndicaux ont indiqué que la décision de se mettre en grève a été prise après presque deux ans d'efforts échoués pour parvenir à la signature d'un nouveau contrat pour les enseignants du District Scolaire Unifié de cette ville, le second du pays.

Les grévistes demandent une majoration de leurs salaires ainsi que ceux des conseillers, des infirmières et des bibliothécaires ainsi qu'une réduction des examens standardisés et des classes moins nombreuses.

Les autorités scolaires estiment qu'environ 500 mille étudiants et plus d'un millier d'établissements scolaires seront affectés par le grève à laquelle prendront part quelque 34 000 enseignants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180982-des-milliers-denseignants-commencent-une-greve-dans-la-ville-etasunienne-de-los-angeles>



Radio Habana Cuba